



Succès de la chorale !

publié le 20/05/2019

La salle des fêtes de Sainte Pezenne gracieusement mise à la disposition du collège était pleine le 7 mai pour le concert de la chorale du collège composée d'élèves volontaires et des élèves de CM1-CM2 de l'école des Brizeaux de Niort. Dirigés par Mme POUPARD, professeure d'Education Musicale et de chant chorale, les élèves ont pu montrer leur talent de chanteur, mais aussi de musicien et de danseur sur le thème *La Dernière séance*. Bientôt 'the Voice' pour certains ?

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.